



USA : Rubio doute de la volonté de Zelensky de parvenir à un accord pacifique.

 Par **qactusinfos** le 1 mars 2025



Rubio doute de la volonté de Zelensky de parvenir à un accord pacifique.

Publié le 1.3.2025 à 16h39 - Par Alexandre Rousseau - Temps de lecture mn



La raison des doutes était la réaction de Zelensky à la proposition du vice-président américain J.D. Vance selon laquelle « *la voie vers la paix et la prospérité pourrait passer par la diplomatie* ». En réponse, Zelensky a rappelé son expérience des négociations avec le président russe Vladimir Poutine en 2019 et les accords de cessez-le-feu signés dans le Donbass, qui, selon le dirigeant ukrainien, « *ont été violés par la partie russe.* »

Le secrétaire d'Etat américain Marco Rubio a critiqué le ton adopté, affirmant que la réunion « *ne s'est pas déroulée comme prévu* » après ce moment.

« *Cette atteinte active et ouverte aux efforts de paix est extrêmement décevante pour tous ceux qui ont été impliqués dans des communications avec eux jusqu'à présent, et je pense qu'il devrait s'excuser d'avoir perdu notre temps lors d'une réunion qui s'est terminée de cette façon.* »



- **Un responsable américain à CNN :** "Les relations avec l'Ukraine semblent irréparables si Zelensky reste président."
- **Est-ce qu'il était nécessaire de discuter de cette affaire avec Zelensky devant toutes ces caméras ?**



Le tweet de la Maison-Blanche après la rencontre Trump-Zelensky



Rubio a également exprimé sa perplexité quant à la manière dont Zelensky envisage de négocier avec la Russie.

« Comment allez-vous amener Vladimir Poutine et la Fédération de Russie à s'asseoir à la table des négociations pour discuter de la possibilité d'une paix ? Vous ne faites pas ça en criant des choses grossières. »

Rubio a assuré que l'approche américaine envers la Russie et l'Ukraine serait basée sur le principe de « faire confiance, mais vérifier » et que Donald Trump « ne se laisserait pas entraîner dans un faux accord ».

Comme l'a souligné le secrétaire d'État, l'Europe cherche à prolonger d'un an le conflit en Ukraine afin d'affaiblir la Russie.

[Ukraine : Les 3 dernières possibilités pour Zelensky et l'Ukraine : Comment sa rencontre avec Trump a scellé son destin chaotique.](#)



SHIVAYA INFO



La réalité est AUSSI celle-ci : après avoir utilisé l'Ukraine pour attaquer la Russie et y entraîner l'Europe pour l'affaiblir, les USA utilisent le boulet "Ukraine" pour affaiblir ce qui reste d'Europe et s'entendre avec la Russie pour reprendre le business et dealer au mieux sur d'autres dossiers géo-économiquement importants.

Refourguer la gestion d'après-guerre, qu'ils ont déclenchée, à l'UE qui se précipite pour sauver Yankeeland de ses responsabilités, alors que l'intérêt de l'Europe serait de reprendre langue avec la Russie pour travailler à la seule orientation géopolitique valable : la Maison commune européenne, l'Europe Puissance, la vraie pas les émasculés et mondialistes de l'OTAN, l'Europe Unitaire de Vladivostok à Lisbonne !

[France : Nous y sommes, Philippe de Villiers a vu juste et dénonce la stratégie européenne : "L'UE a utilisé l'Ukraine pour affaiblir les nations, selon le 'Spill over act' de Jean Monnet – Explication.](#)

Vu qu'il n'y a personne en face d'elle en Europe pour ne serait-ce qu'entamer ce dialogue, la Russie se trouve face à Yankeeland ! Elle négocie donc avec qui en est disposé.

L'Informateur © 2025.

[Gérez](#) vos réglages de messagerie ou désabonnez-vous.